

## Ma'ruf Amin Batal Makan Siang Bersama Tiga Bakal Cawapres

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin batal menggelar makan siang bersama dengan tiga bakal calon wakil presiden (Bacawapres), Senin (6/11).

Wapres Ma'ruf Amin sejanjarnya akan berdialog dengan ketiga bakal cawapres akan berkontestasi di Pilpres 2024, yakni Mahfud MD, Gibran Rakabuming Raka, dan Muhaimin Iskandar.

"Schubungan dengan rencana pertemuan Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin dengan tiga Bakal Calon Wakil Presiden (Bacawapres) peserta Pilpres 2024 pada Senin, 6 November 2023, bersama ini saya informasikan bahwa pertemuan tersebut ditunda," ungkap Juru Bicara Wapres Masduki Baidlowi dikutip dalam keterangan

resminya, Senin (6/11).

Masduki mengatakan, pertemuan Wapres dengan Bacawapres akan dijadwalkan kembali. "Selanjutnya segera dijadwalkan waktu yang cocok untuk pertemuan tersebut," tuturnya.

Sementara itu, Masduki menjelaskan bahwa penundaan ini dikarenakan Wapres harus melaksanakan rapat internal bersama Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Istana Merdeka.

"Adapun penundaan ini, disebabkan Wapres Ma'ruf Amin harus menghadiri hal yang sangat penting. Yaitu Rapat Internal bersama Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka dan beberapa agenda kenegaraan lainnya," tandasnya. ● me

## 24 Purnawirawan TNI Jadi Caleg di 2024, Terbanyak dari PAN

JAKARTA (IM) - Berdasarkan Daftar Calon Tetap (DCT) Pemilu 2024 yang dirilis Komisi Pemilihan Umum (KPU) diketahui ada 24 calon anggota legislatif (caleg) berlatar purnawirawan TNI bakal bersaing dalam pemilihan umum (Pemilu) 2024.

Berdasarkan DCT yang diumumkan KPU pada Sabtu (4/11), Partai Amanat Nasional (PAN) mempunyai 8 caleg berlatarbelakang purnawirawan TNI, yaitu Sutarno, Kol (Purn) Sukardiansyah, Brigjen TNI (Purn) Yusep Sudrajat, Brigjen TNI (Purn) Catur Sulastiarso, Kolonel TNI (Purn) Selfie Wehantouw, Mayor Kowad TNI (Purn) Asrialty, dan Brigjen TNI (Purn) Syukuran Hambali.

Mereka tersebar di daerah pemilihan (Dapil) Jawa Barat II, Jawa Barat V, Jawa Barat VIII, Jawa Barat IX, Lampung I, Sulawesi Utara, Jawa Tengah V, dan Jawa Timur III.

Kemudian, Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) mempunyai 2 orang caleg yang berlatar purnawirawan TNI, yakni Kol Infanteri (Purn) Ruslan yang akan bersaing di Dapil Sumatera Selatan II, Isaac Marcus Pattiellohy yang akan bersaing di Dapil Jawa Timur VII.

Sedangkan dari Partai Demokrat terdapat 3 purnawirawan TNI yang maju sebagai caleg. Mereka adalah Kapten (Purn) Doni Lukman (Dapil Sumatera Barat I), Parindungan (Sumatera Utara I), dan Hasan Saleh (Dapil Kalimantan Utara).

Partai Gerindra mengusung seorang caleg berlatar pensiunan TNI pada Pemilu 2024. Dia adalah Mayjen TNI (Purn) Adi Sudaryanto yang maju dari Dapil Jawa Tengah III.

Partai Keadilan Sejahtera (PKS) memiliki 2 caleg berlatar purnawirawan TNI, yakni Brigjen TNI (Purn) Oloan Parulian Sianturi dan Laksma TNI (Purn) Sony Santoso. Masing-masing maju dari Dapil Jawa Tengah III dan VI.

Partai Persatuan Pembangunan (PPP) juga mempunyai 2 caleg berlatar TNI di Pemilu 2024. Mereka adalah Gamal Haryo Putro dan Mayjen TNI (Purn) Neno Hamriono. Masing-masing maju dari Dapil Jawa Timur I dan DKI Jakarta III.

Tercatat ada 3 purnawirawan TNI yang maju menjadi caleg dari Partai Solidaritas Indonesia (PSI). Mereka adalah Muhammad Arif Taruna (Kalimantan Timur), Kisenda, W.K. (Jawa Barat II), dan H.M. Tata Endrataka (Jawa Tengah IX).

Selanjutnya adalah Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) yang mempunyai 3 caleg berlatar purnawirawan TNI. Mereka adalah Yulius Wijayanto (Dapil Nusa Tenggara Timur II), Indra Junjungan Nasution (Dapil Jawa Barat II), dan Ivo Irianto Betekeneng (Dapil Nusa Tenggara Timur I). ● me

## Mario Dandy dan Kakaknya Bakal Bersaksi di Persidangan Rafael Alun

JAKARTA (IM) - Sidang lanjutan kasus gratifikasi dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) dengan terdakwa mantan pejabat Ditjen Pajak, Rafael Alun Trisambodo (RAT), kembali digelar di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat, dengan agenda pemeriksaan saksi, Senin (6/11).

Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) akan menghadirkan dua anak RAT, yakni Mario Dandy dan Angelina Embun Prasasya.

"Hari ini (6/11), untuk membuktikan uraian dakwaannya dalam perkara Terdakwa Rafael Alun, Tim Jaksa KPK akan menghadirkan saksi-saksi Mario Dandy dan Angelina Embun Prasasya," kata Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri kepada wartawan, Senin (6/11).

Selain dua orang tersebut, JPU KPK juga akan menghadirkan satu orang lain, yakni Ikhsa Fauziah. Berdasarkan penelusuran MNC Portal, diketahui Ikhsa merupakan Accounting Bilik Kopi Equity.

Sekadar informasi, Pengadilan Negeri Jakarta Selatan menggelar sidang

kasus penganiayaan David Ozora pada Kamis (7/9/2023) ini beragendakan pembacaan vonis. Hakim memutuskan Mario Dandy harus menjalani hukuman selama 12 tahun penjara atas perbuatannya tersebut.

"Menjatkan terdakwa dengan pidana 12 Tahun," ujar Ketua majelis hakim, Alimin Ribut Sujono di persidangan, Kamis (7/9/2023).

Menurut hakim, Mario Dandy telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah menurut hukum melakukan tindak pidana penganiayaan terhadap David Ozora. Vonis tersebut sama dengan tuntutan Jaksa.

Adapun pada kasus tersebut, Mario Dandy dituntut oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU) selama 12 tahun penjara karena telah melakukan penganiayaan berat dengan rencana terlebih dahulu terhadap David. Selain itu, Mario dituntut membayar restitusi sebanyak Rp 120 miliar dan bila tidak membayar restitusi, Jaksa menuntut Mario menggantinya dengan 7 tahun penjara. ● han

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAPAT KERJA MENAG DENGAN KOMISI VIII DPR

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (kedua kanan) memberi salam sebelum mengikuti rapat kerja dengan Komisi VIII DPR di kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (6/11). Rapat kerja tersebut membahas Laporan Keuangan Penyelenggaraan Ibadah Haji Tahun 1444 H/2023 dan Tambahan Kuota Haji Tahun 1445 H/2024 M.

## Caleg dan Partai Tutupi Riwayat Hidup Patut Dicurigai dan Tak Pantas Dipilih

Publik penting mengetahui rekam jejak para calon wakilnya yang kelak duduk di parlemen. Sebab itu, caleg harus membuka profil dan riwayat hidupnya.

JAKARTA (IM) - Pakar hukum kepemiluan Universitas Indonesia, Titi Angraeni mengimbau pemilih untuk tidak memilih calon anggota legislatif (caleg) dan partai politik yang membiarkan calegnya tidak mau membuka profil dan riwayat hidupnya kepada publik.

Setidaknya ada 30 persen dari 9.917 caleg DPR RI dalam Daftar Calon Tetap (DCT) yang diumumkan KPU RI pada 3 November lalu, tidak membuka daftar

riwayat hidupnya. "Patut dicurigai bahwa ada hal yang sengaja ditutupi dari mereka dari akses dan pengetahuan publik. Sosok seperti itu tidak layak dan tidak pantas dipilih untuk menjadi wakil rakyat," kata Titi kepada wartawan, Senin (6/11).

"Saat jadi caleg saja sudah berjarak dengan rakyat, apalagi ketika sudah menjadi pejabat terpilih," katanya menambahkan.

Padahal, jauh sebelum

penetapan DCT, KPU RI telah didesak untuk membuka daftar riwayat hidup para caleg. Namun, lembaga penyelenggara pemilu itu berdalih bahwa hal tersebut termasuk informasi yang dikucualikan untuk publik berdasarkan UU Keterbukaan Informasi Publik.

KPU RI menyatakan akan meminta kesediaan caleg melalui partai politik yang bersangkutan untuk membukanya.

"Dengan KPU tetap akan meminta persetujuan partai politik, maka kini saatnya pemilih menghukum langsung caleg dan partai yang tidak mau terbuka," ujar Titi.

"Adanya caleg dan partai politik yang membiarkan calegnya tidak membuka data

profil atau riwayat hidup adalah suatu ironi dan bentuk kemunduran dalam demokrasi. Seseorang yang berkontestasi untuk menjadi wakil rakyat justru membangun benteng kerahasiaan dengan publik terkait rekam jejaknya," katanya.

Publik jelas berkepentingan atas rekam jejak calon wakilnya di parlemen, khususnya berkenaan dengan kapasitas si calon dalam kaitannya dengan posisi yang diperebutkan. Publik jelas perlu tahu kiprah si calon dalam profesi/jabatannya serta memastikan mereka terbebas dari masalah hukum, khususnya tindak pidana berat yang menodai integritas seperti korupsi.

"Tanpa referensi profil

dan rekam jejak, maka pemilih bisa salah dalam membuat pilihan dan teralihkan fokusnya pada hal-hal yang sifatnya simbolik dan gimik-gimik semata," kata Titi.

"Ini berdampak pada kualitas wakil rakyat yang bisa makin buruk dan bisa memperlemah kinerja parlemen. Berikutnya hal itu bisa mempengaruhi mutu legislasi, ketepatan alokasi anggaran, serta efektivitas fungsi pengawasan oleh parlemen," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, 2.965 calon anggota DPR atau sekitar 30 persen dari total 9.917 calon dari 18 partai politik nasional peserta Pemilu 2024 tidak bersedia untuk memublikasikan daftar riwayat hidup. ● lus

## Wali Kota Medan Dukung Prabowo-Gibran, Gerindra akan Buka Komunikasi dengan Bobby

JAKARTA (IM) - Ketua Harian DPP Partai Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad, mengaku bahwa partainya akan membuka komunikasi dengan Wali Kota Medan, Bobby Nasution, terkait dukungan kepada bakal pasangan calon presiden dan wakil presiden, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka.

Hal ini dilakukan Gerindra karena baru mengetahui Bobby menyampaikan dukungan itu lewat pemberitaan media massa.

"Nanti kita akan coba lebih dalam karena itu juga tidak ada pemberitahuan lebih resmi kepada pihak kami, Gerindra," kata Dasco ditemui di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Senin (6/11).

Partai Gerindra akan

membentuk tim untuk segera berkomunikasi dengan menantu Presiden Joko Widodo (Jokowi), sekaligus adik ipar Gibran. Tim tersebut bakal mencari tahu apa alasan Bobby menyatakan dukungan untuk Prabowo-Gibran.

"Ya nanti ada yang tugasnya coba mendalami apakah kemudian, bagaimana ceritanya itu," katanya.

Lebih lanjut, Dasco menegaskan bahwa Gerindra terbuka kepada setiap dukungan untuk Prabowo-Gibran. Pihaknya bakal menyambut dengan baik terhadap setiap dukungan yang muncul.

"Kami akan sambut dengan baik dari mana pun itu yang sifatnya mempunyai visi yang sama dengan

Prabowo-Gibran untuk Indonesia yang lebih maju," katanya Dasco.

Sebelumnya diberitakan, Bobby Nasution menyatakan dukungan ke Prabowo-Gibran saat ditanya wartawan di kantor Wali Kota Medan, Rabu (25/10).

"Pasti," ujar Bobby singkat.

Disinggung soal statusnya yang masih menjadi kader PDI-P dan juga juru kampanye Ganjar-Mahfud, Bobby mengatakan masih akan mendiskusikan.

"Selama ini, sejauh ini saya masih jadi kader (PDI-P) nanti ini akan saya diskusikan dulu," ujar Bobby seraya mengatakan bahwa sejauh ini dirinya belum punya rencana pindah ke partai lain. ● han

## Ganjar Bahas Hak Tanah hingga Perlindungan Pekerja di Palembang

JAKARTA (IM) - Bakal calon presiden (Bacapres) Ganjar Pranowo melakukan silaturahmi dengan tokoh masyarakat dan agama di Sumatera Selatan, di antaranya mengunjungi kediaman KMS (Kemas) H Abdul Halim Ali atau dikenal dengan nama H Halim atau H Alim, di Graha Dakwah Al-Halim, Jl Dr M Isa, Palembang, Sumatera Selatan, Minggu (5/11).

Kedatangan Ganjar disambut H Halim dan tokoh agama beserta masyarakat. Ganjar juga sempat disematkan sorban oleh H Halim.

Ganjar mengatakan, dalam silaturahmi itu dibahas berbagai hal, termasuk soal adanya tanah milik warga yang diserobot pihak tidak bertanggung jawab, kepastian hukum bagi pengusaha hingga perlindungan bagi para pekerja.

"Tadi Pak Haji cerita banyak sekali tentang harga karet, harga sawit, tentang

hak-hak tanah, tentang para pekerja yang butuh perlindungan, sehingga mereka tetap bisa bekerja. Saya kira sebuah cita-cita luhur tidak hanya sekedar usaha tapi menciptakan lapangan pekerjaan," kata Ganjar usai pertemuan.

Mendengar aspirasi yang disampaikan dalam pertemuan tersebut, Ganjar apabila terpilih menjadi Presiden periode 2024-2029 nanti, berkomitmen mengembalikan tanah milik rakyat yang disebut telah dirampas oleh sejumlah pihak yang bukan haknya tersebut.

"Menurut saya ini penting agar rakyat bisa tahu, mereka yang punya hak-hak atas tanah diserobot orang, ya mesti dikembalikan pada mereka. Lalu produk-produk perkebunannya menjaga agar harganya baik. Saya kira di Sawit juga harus berlaku. Ini pemerintah harus mengikhtarkan itu semua," tegas Ganjar.

Diketahui, H Alim merupakan pengusaha kota Palembang yang sangat peduli dengan perkembangan kota Palembang dan sangat dermawan, sangat agamis serta dikenal rendah hati. ● lus



FOTO: ANTARA

## DEKLARASI PEMILU DAMAI DI JAWA BARAT

Kasad Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri), Kapolda Jabar Irjen Pol Akhmad Wiyagus (keempat kiri) dan Bupati Ciamis Herdiat Sunarya (kedua kiri) menyaksikan penandatanganan Deklarasi Pemilu Damai 2024 di Islamic Centre Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (6/11). Deklarasi damai yang diikuti oleh perwakilan partai politik peserta Pemilu 2024 se-Jabar itu bertujuan membentuk komitmen bersama dalam menjaga kelancaran, ketertiban, dan keamanan selama masa Pemilu serentak 2024 dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam pesta demokrasi.

### PENGUMUMAN

Berdasarkan keputusan pemegang saham PT. Espresso Ilindo, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") tanggal 1 November 2023 sebagaimana termuat dari akta tanggal 1 November 2023 No.02, dibuat dihadapan L. Enywati Tjendra, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan bahwa terhitung sejak tanggal 1 November 2023 Perseroan dibubarkan, & menunjuk Bpk. Herman Hendarmis selaku Likuidator untuk menyelesaikan segala sesuatu sehubungan dengan pembubaran tersebut. Kepada pihak-pihak yang keberatan, dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator dengan alamat Jl. Tanah Abang II No.17, Kel. Petjo Selatan, Kec. Gambir, Jakarta Pusat 10160 & kepada Kementerian Hukum & HAM RI, Ditjen AHU, Jl. H.R. Rasuna Said Kav.6-7, Jakarta Selatan.

Jakarta, 7 November 2023  
Likuidator  
PT. Espresso Ilindo

### PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT. FRS HOTELS INDONESIA ("dalam likuidasi")

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Sikuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Nomor 10 tanggal 3 November 2023, yang dibuat di hadapan Notaris, SH. Notaris di Jakarta, para pemegang saham PT. FRS HOTELS INDONESIA ("dalam likuidasi"), berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan suara bulat telah memutuskan:

- Menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator dan melaksanakan penutupan likuidasi Perseroan;
- Menyetujui dan menerima hasil akhir likuidasi;
- Membubarkan Perseroan dan mengakhiri proses likuidasi Perseroan;
- Memberikan pembebasan dan pelunasan (acquit et de charge) kepada Likuidator sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku atas pengurusan yang dilakukan;
- Menyetujui untuk memohon kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia untuk memberikan dan menghapus status Perseroan sebagai suatu perseroan terbatas.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 7 November 2023  
Likuidator  
PT. FRS HOTELS INDONESIA ("dalam likuidasi")

### PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN

Dengan ini diumumkan bahwa PT. BUMI TAMBANG SURYA ("Perseroan") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru yang menyebabkan perubahan pemegang saham pengendali. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseroan dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat dibawah ini.

Jakarta, 7 November 2023  
PT. BUMI TAMBANG SURYA  
Gedung Jaya Lt. 9 Blok A02,  
Jl. MH. Thamrin No. 12, Menteng, Jakarta Pusat 10340